

Anne Hidalgo lance « Loc'annonces », premier site internet d'annonces de logements sociaux

Anne Hidalgo et son adjoint Ian Brossat ont lancé vendredi le site internet « Loc'annonces ». Inédit en France, il permet aux demandeurs de consulter les annonces de logements en voie de se libérer et de postuler à celui qui correspond le mieux à leurs besoins.

« J'ai fait du logement la priorité de ma mandature. Après la réforme du mode d'attribution, par la mise en place de la cotation et l'anonymisation des dossiers, et la création de Multiloc, qui permet de remettre sur le marché des logements privés vacants, nous lançons aujourd'hui un nouvel outil innovant, inédit pour une collectivité française », a souligné Anne Hidalgo, en ouverture de sa conférence de presse, vendredi midi à l'Hôtel de Ville.

Loc'annonces est un site internet qui recense les logements sociaux en voie de se libérer et permet aux habitants de postuler sur celui qui correspond le mieux à leurs besoins. « Alors que 117.000 ménages parisiens sont demandeurs d'un logement social, Loc'annonces leur permet d'être acteurs de leur demande », a détaillé Ian Brossat, adjoint à la Maire en charge du logement. Il va aussi permettre de réduire le taux de refus des demandeurs qui se voient attribuer un logement, qui atteint aujourd'hui les 40%.

Pour candidater à une annonce en ligne, il faut être demandeur d'un logement social en Ile-de-France, choisir un logement dont le loyer correspond à ses revenus et dont la typologie correspond à sa situation familiale. Une trentaine d'annonces sont consultables en ligne dès aujourd'hui sur www.locannonces.paris. Elles seront ensuite renouvelées chaque semaine.

« **Les demandes reçues passeront ensuite par notre grille de cotation**, qui permet un classement objectif par ordre de priorité. Les cinq premiers seront ensuite soumis à la commission d'attribution de la Ville de Paris », a expliqué Ian Brossat. « Loc'annonces s'intègre ainsi de façon cohérente dans les dispositifs existants », a-t-il pointé.

Dans un premier temps, Paris privilégiera des logements qui se destinent aux classes moyennes. « Alors que 70% des Parisiens sont dans les critères de revenus qui permettent de candidater à un logement social, beaucoup de ménages des classes moyennes n'en ont pas conscience et s'autocensurent. Loc'annonces leur démontre qu'il existe une offre qui répond à leurs besoins. C'est un signal fort que nous leur adressons, pour les encourager à postuler », a ajouté l'édile.